



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 Puente Libre.mx

14/01/2024

LEGISLATIVO



"La política sigue siendo un mundo de hombres"; dice Daniela Álvarez

"La política sigue siendo un mundo de hombres" afirmó la precandidata al Senado por la coalición "Fuerza y Corazón por México", Daniela Álvarez se reunió con mujeres militantes de Parral. Aseguró que la visión machista de los políticos ha llevado a tomar decisiones erróneas en MORENA como el cierre de las estancias infantiles que traía gran beneficio a madres trabajadoras para el cuidado de sus hijos.

https://puentelibre.mx/noticia/la_politica_sigue_siendo_un_mundo_de_hombres_daniela_alvarez/